

REGLEMENTATION REACH

Depuis l'entrée en vigueur, le 1er juin 2007, du règlement Européen REACH, la société CONTRALCO effectue une veille réglementaire permanente et prend les dispositions nécessaires pour respecter pleinement les exigences de ce règlement.

L'éthylotest CONTRALCO est considéré comme « article » au sens du règlement REACH.

D'après les caractéristiques et les quantités des substances chimiques contenues dans l'éthylotest CONTRALCO, notre produit n'est pas soumis aux dispositions d'enregistrement (art 7.1 du titre II), de notification (art 7.2 du titre II), d'information (art.33 du titre IV) ou de restriction (annexe XVII).

L'éthylotest CONTRALCO ne contient aucune substance dite « extrêmement préoccupante » inscrite à l'annexe XIV du règlement selon la dernière mise à jour du 25 juin 2025 publiée par l'ECHA ⁽¹⁾.

Since the entry into force of the European REACH Regulation on 1 June 2007, CONTRALCO has been constantly monitoring the regulations and taking the necessary measures to fully comply with the requirements of this Regulation.

The CONTRALCO alcohol breathalyzer is considered as an "article" within the meaning of the REACH regulation. According to the characteristics and quantities of the chemicals contained in the CONTRALCO breathalyzer, our product is not subject to registration (art. 7.1 of Title II), notification (art. 7.2 of Title II), information (art. 33 of Title IV) or restriction (annex XVII).

The CONTRALCO alcohol breathalyzer does not contain any substance considered as "extreme concern" as listed in Annex XIV of the REACH Regulation, in accordance with the latest update of 25th June 2025, as published by ECHA (1).

Gignac, le 20 novembre 2025

Daniel CALAS
Directeur Production et Qualité



(1) **ECHA** : Agence Européenne des Produits Chimiques.

Un fabricant qui utilise une(des) substance(s) soumise(s) à autorisation doit être en mesure de démontrer qu'il en a obtenu l'autorisation auprès de l'ECHA.

(1) ECHA: European Chemicals Agency.

A manufacturer using substance(s) subject to authorisation must be able to demonstrate that it has obtained authorisation from ECHA.